

**Pepe Grillo**

pepegrillocronica@gmail.com



## Otro juego de mesa

Mientras el juego de las corcholatas para la sucesión de presidencial da muestras de agotamiento, el presidente ya promociona otro juego de mesa, el de las corcholatas chilangas. Se dará vuelo.

Ayer mencionó a cuatro aspirantes. Tres naturales y otro con jiribilla.

**Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad del gobierno federal; Martí Batres, secretario de Gobierno de la CDMX y Clara Brugada, la alcaldesa de Iztapalapa, son tres nombres que aparecerán en todas las listas.**

También dejó por ahí, como no queriendo, el nombre de Gerardo Fernández Noroña que ha sido mencionado

como candidato presidencial por el PT. Tal parece que el presidente quiere a Noroña en otra liga.

No hemos visto nada todavía. Es seguro que en los próximos días saldrán por lo menos otros tres nombres. Mario Delgado, dirigente nacional de Morena; Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo y Omar García Harfuch, jefe de la policía capitalina que es, por cierto, el líder de los sondeos.

### Va por México se resquebraja

Circuló a lo largo del día de ayer la versión de que el PRI estaba dispuesto a secundar al gobierno en el tema de extender la presencia de las fuerzas armadas en las calles para atender la

seguridad pública, a cambio de inmunidad para su dirigente nacional, Alito Moreno.

Alito que es diputado, está a punto de ir a un juicio de procedencia que lo puede dejar sin fuero para ser juzgado en Campeche por enriquecimiento ilícito.

**El PAN ya dijo que si el PRI se forma en la ventanilla de Morena la alianza Va por México no va más.**

La verdad por ratos parece que Marko

Cortés y Alito Moreno están buscando un pretexto para salirse del acuerdo y que cada quien se rasque con sus propias uñas. Esa es justamente la estrategia del oficialismo.

### Alrededor de Menchaca

Julio Menchaca mostró su poder de convocatoria.

A su toma de posesión como nuevo gobernador de Hidalgo asistió la plana mayor de Morena, lo que permitió constatar la efervescencia política al interior de ese partido.

El evento sirvió para que Adán Augusto López y Ricardo Monreal se tomaran un cafecito, sin galletas, para intentar construir un armisticio.

**La asistencia de las así llamadas corcholatas presidenciales permitió una nueva prueba del aplausómetro, que confirmó que Claudia Sheinbaum es la favorita entre los morenistas a un año del destape.**

Hay, como en toda narrativa, héroes y villanos. Lo bueno es que ayer se dejaron ver juntos porque se trataba de un día de fiesta para su partido que, teniendo como abanderado al abogado Menchaca, concluyó con una prolongada hegemonía priista.

### El ingeniero Ruiz de la Herrán

Los integrantes de esta comunidad de trabajo recibieron con beneplácito compartido la noticia de que el ingeniero José Antonio Ruiz de la Herrán sería el Premio Crónica 2011 en Ciencia y Tecnología.

**También a todos causó hondo pesar la noticia de su fallecimiento.**

Ingeniero universitario, constructor y adaptador de tecnologías, astrónomo, melómano empedernido y un extraordinario divulgador de la ciencia, el ingeniero Ruiz de la Herrán se convirtió en una presencia recurrente y entrañable en las entregas del Premio Crónica. Tuvo, para bien del país, una vida larga, ejemplar y generosa. Descanse en paz. ●

